
Ausschussmitglied Rebhan: 
1. Könnten bei einigen Wohnstraßen im Bereich von Abzweigungen zusätzliche 

Straßenschilder zwecks besserer Orientierung aufgestellt werden?  
2. Wann werden verblasste Fahrradschilder erneuert?  
 
Antwort der Verwaltung: 
1. Sofern in einzelnen Straßenabschnitten aus Sicht der Bewohner zusätzliche 

Straßenschilder aufgestellt werden sollten, bittet die Verwaltung darum, ihr die 
betreffenden Stellen zu melden. 

2. Die Verwaltung überprüft derzeit die vorhandene Fahrradbeschilderung im 
Stadtgebiet auch im Hinblick auf die Leserlichkeit der Beschriftung. Bei 
festgestellten Mängeln werden die jeweiligen Fahrradschilder ausgetauscht.  


